

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala limpahan rahmat dan nikmat berupa kesehatan serta nikmat dunia lainnya kepada penulis sehingga ini dapat dilaksanakan dan selesai tepat pada waktu yang direncanakan. Tesis berjudul “Analisis Keterampilan Bertanya Siswa dalam Mata Pelajaran IPA Pokok Bahasan Keragaman pada Tingkat Organisasi Kehidupan SMP Negeri Kabupaten Deliserdang T.P. 2010/2011”, disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Pendidikan Biologi.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. Belferik Manullang, selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Dr. Fauziah Harahap, M.Si, dan Dr. rer. Nat. Binari Manurung, M.Si., selaku Dosen Pembimbing I dan Pembimbing 2 yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan tesis ini.
3. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Bapak Syarifuddin, M.Sc. Ph.D., dan Ibu Dr. Elly Djulia, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan tesis ini.
4. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah dan guru-guru SMP Negeri Kabupaten Deliserdang yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian ini.
5. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda H. M. Suwarjo, Ibunda Alm. Hj. Supiyah dan seluruh sanak keluarga tercinta yang telah memberikan dukungan dan do'a kepada penulis untuk menyelesaikan Studi di Unimed. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Suami tercinta Agus Indratno S.H, anak-anakku tersayang Luthfi anggraini, Muhammad Nauval Anggara, Annisa Firmi Agni, Muhammad Fauzan Anggara, staf

pengajar TK Ridho Fauzan, dan rekan-rekan di SMP Negeri 1 Pagar Merbau serta rekan-rekan mahasiswa angkatan XVI Pascasarjana Pendidikan Biologi kelas A yang telah membantu penulis dalam penulisan tesis ini, semoga Allah SWT memberikan karunia yang terbaik kepada kita semua.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Kiranya tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah Ilmu Pendidikan khususnya dalam Pendidikan Biologi.

Medan, Agustus 2011
Penulis,

Suhermi
NIM. 809735021

UNIVERSITY OF NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY